

Le Sénat adopte la loi agricole dont un amendement favorise le commerce avec Cuba



La Havane, 13 déc. (RHC).- Le Sénat des États-Unis a adopté ce mercredi le projet de loi agricole 2018 dont un amendement favoriserait le commerce avec Cuba.

Dans un communiqué à l'occasion de la publication du texte final de la loi, Heidi Heitkamp, sénatrice démocrate pour le Dakota du Nord, a signalé que la loi que son collègue républicain, John Boozman et elle même ont défendue permettra d'introduire de programmes de développement du marché d'exportation à Cuba.

D'après ses défenseurs, l'amendement concernant le commerce agricole avec Cuba, favorisera une nouvelle relation d'échanges, fiable et cohérente, permettant aux agriculteurs et aux éleveurs de niveler le terrain de jeu sur les marchés globaux et au secteur privé d'être concurrent à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178801-le-senat-adopte-la-loi-agricole-dont-un-amendement-favorise-le-commerce-avec-cuba>



Radio Habana Cuba